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相约百年学府 成就青春梦想
---福建师范大学现代远程学历教育

毕业待遇：成绩合格者颁发教育部电子注册的普通高校本、专科学历证书；符合学士学位授予条
件的本科毕业生，由学校授予相应的成人高等教育学士学位证书。
安徽直属校外学习中心：安徽经济技术学校
咨询电话：0551-3995501 4269785 陈老师 林老师（广告勿扰）

通过业余远程学习 轻松完成学历提升
（请到学习中心了解具体专业设置及详细事项，或电话咨询。）

《寻宝》《华豫之门》四大鉴定专家齐聚合肥
安徽省收藏家协会玉器委员会联合上善原艺术品收藏会馆邀请四位国
家级权威鉴定专家王春城、王立军、古方及宣家鑫现场鉴宝、精彩讲座！
时间：2010年9月4-5日 地点：胜利路18号新亚大酒店
预约排号热线：0551-2624623 先约先排！

体育彩票阜南路竞彩店
单场足球 篮球彩票热卖

电话：13856930265QQ：343455536
地址：合肥阜南路与阜阳路交口老合肥晚报社门口

竞猜欧洲五大联赛
电脑电话代购彩票业务

星报讯（记者 徐涛） “固若金汤”的剪

力墙中，竟然出现了“一撅即断”的竹签。此

事被曝光后，合肥市有关专家屡屡做出澄

清。针对这一澄清，该市市民也针锋相对地

进行了三大质疑。

有关专家：这是一场虚惊

据合肥市建筑质量安全监督站站长

沈龙泉介绍，合肥高层建筑大多为剪力墙

结构，而剪力墙主要由钢筋和混凝土组

成，而垫块的作用，就是保证剪力墙中钢

筋的位置不位移，控制模块尺寸和钢筋保

护厚度，是一种根据施工实际需要而采取

的施工技术措施。

“但同时，垫块不是图纸设计内容，

也不是建筑材料，只是一种施工工艺。

垫块的使用，是施工单位根据施工经

验，为保证工程质量而采取的一种手段

和措施。”沈龙泉告诉记者，“竹签垫块

不会影响工程质量和结构安全，是一场

虚惊。”

市民三大质疑

质疑一：“一掰就断”的工艺？

在记者采访中，合肥市民郭小姐直接点

出，竹签垫块事件调查显露出明显矛盾点：

“如果竹签垫块只是工艺，那么其中的混凝

土是确实存在的，这样的混凝土一掰就断，

难道质量过得了关？世上有这样的工艺吗？

质疑二：应公布使用竹签垫块的房屋

该市市民张先生向记者表示，房屋能

否卖出，是市场行为，对购房者不负责任

的企业就该为自己的行为埋单，相关部门

既然称使用竹签垫块没问题，就应该将使

用竹签垫块的房屋公开。

质疑三：更高一级监管机构应介入

该市市民朱先生表示，竹签垫块是在

合肥发现的，合肥的相关部门在管理上应

该负有一定的责任，所以委托合肥相关部

门去调查此事，无法保证其公正客观。所

以，更高一级的相关监管机构应该介入到

调查中来，由此获得的答复也更能为大众

接受。

拆迁征地滋生腐败

记者在采访合肥市纪委有关负责人时

了解到，在全国引起轰动的合肥市庐阳区

海棠街道藕塘社居委原党总支书记刘怀寅

案中，基层村（居）委因拆迁征地而滋生的

腐败现象开始浮出水面。

目前，刘怀寅已被法院以受贿罪等判

处无期徒刑。而该市包河区淝河镇平塘王

村、望湖街道五里庙社居委干部受贿案件，

也是因为淝河路改造“拆迁安置恢复楼”等

工程建设，导致一批基层干部“下马”。

集体腐败案多发

在这次“三资”大清理中，发现多宗集

体腐败案。例如，合肥市庐阳区杏花村街

道五里社居委集体腐败案，该社居委原党

委书记邵某，副书记、主任郑某等大肆贪

污、受贿和挪用公款、私设小金库等，10年

间“公款吃喝”高达614万余元。

在长丰县双墩镇系列腐败案件中，因

长丰县合蚌高速铁路拆迁，还“顺藤摸瓜”

查处了长丰县原县委常委、宣传部长韩某

某涉嫌受贿的问题。

自由裁量权过大是诱因

为什么近些年“村官”腐败的现象越

来越突出呢？合肥市纪委相关负责人向

记者解释：基层村（居）委干部自由裁量权

过大，没有规范的制度来管理和约束。

据了解，合肥市纪委、监察局从2008

年开始，就组织开展了反腐倡廉制度建设

推进年活动，共清理与反腐倡廉建设相关

的制度2859项，对行政审批制度等进行了

创新。今后，该市反腐倡廉制度改革将深

入村（居）委一线，从基层源头杜绝腐败。

药品昨起零差率销售
市民尝鲜：真是便宜了不少

星报讯（记者 王松青） 昨天起，基

层医疗卫生机构将全部实施基本药物零

差率销售，市民到基层医院就可买到“平

价药”了。记者在合肥市采访发现，市民

感受最大的是：药品真的便宜了不少。

昨天，记者来到合肥市三里庵街道

社区卫生服务中心，大门口的一条横幅，

提醒市民开始推行基本药物零差率。该

服务中心大厅内不少地方还张贴着“基

本药物价格表”，明确地标出了相关药品

的进价，患者通过表格可以直接判断出

中心是否按“零差率”来销售药品。

家住该服务中心附近的张大爷高兴

地向记者表示，他昨天到该社区卫生服

务中心吊完水后，中心还退了一笔钱给

他，“几天前刚来的时候，我就把所有的

医药费一次性付清了，可因为今天中心

药品开始实行零差率销售，他们就把多

收的部分医药费又还给我了。零差率销

售，药品真的便宜了不少。”

除合肥市区外，长丰县和肥东县昨

天也正式推行基本药物零差率销售。

合肥征集“十二五”科技发展规划意见
合肥“十二五”科技如何发展？即日起，合肥市面对全社会征集“十二五”科技发展规划的意见和建议。所有意见可以发送电子

邮件（jcc@hfst.gov.cn），或者邮寄到合肥市东流路100号市政务中心B座619合肥市科技局（邮编：230022）。 记者 任金如

违法村官，全部拿出来“晒晒”
合肥从基层源头杜绝腐败
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“常在河边走，

却能不湿鞋——这

才是境界。”在合肥

市政务中心大楼的电梯里，类似于

这样精辟的反腐倡廉宣传语时常

令人有所顿悟。在继全市村（居）

委“三资”清理对基层党组织“家底

子”大盘点之后，昨天，合肥市纪委

又公开“晒”出了系列活动中查处

的一批“村官”违法违纪案。

实习生陈颖 记者 刘甜甜

竹签垫块引专家、市民“激辩”
市民质疑市民质疑：：能否公布能否公布““竹签垫块竹签垫块””房屋房屋？？更高一级监管机构能否介入更高一级监管机构能否介入？？
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